

Per Email

An Interessierte,

Mitglieder, Sympathisanten...

Gemeinderatsfraktion
Vechelde
c/o Doris Meyermann
Weinbergstr. 2a
38159 Vechelde
Tel: +49 5302 6711
Doge.meyermann@web.de
www.Gruene-Peine.de

Vechelde, 22.09.2020

Einladung zum DialogAbend

**Am Dienstag, 29. September um 19.00 Uhr
im Dorfgemeinschaftshaus Wedtlenstedt, Denstorfer Straße
mit Detlev Schulz-Hendel, MdL**

Radfahren in Vechelde – eine sichere Sache für Alle?

Zu dicht vorbeigefahren – Auto streift Radfaherin und verletzt diese. Geschehen am Sonntag, 20.9. zwischen Broistedt und Vallstedt. Beidseitig parkende Autos auf der Hildesheimer Straße in Vechelde zwischen Kreuzung und Bahnhof – Überholen von RadfahrerInnen mit nötigem Sicherheitsabstand nicht möglich, was erhebliches Gefahrenpotential mit sich bringt. Radweg von Sonnenberg in die Nachbargemeinden entlang der Landesstraße von BI gefordert (Anfang September). Bau des Radwegs zwischen Wedtlenstedt und Lamme verzögert sich wieder – nach Beschluss im Jahr 2007.

Nur einige wenige Schlaglichter auf den Radverkehr in der gesamten Gemeinde Vechelde. Wie weit ist die Radwege-Vernetzung in unserer Gemeinde? In welchem Zustand sind die Radwege? Welchen Stellenwert haben Radfahrende? Wird Radfahren als Freizeitbeschäftigung oder Berufsverkehr wahrgenommen?

Diese Fragen und viele mehr rund ums Radfahren in Vechelde wollen wir mit Ihnen/Euch diskutieren und mit **Detlev Schulz-Hendel, unserem zuständigen Landtagsabgeordneten**. Schulz-Hendel nahm in diesem Monat in Sonnenberg auf Einladung der BI bereits Stellung zum Radwegeausbau.

Wir freuen uns auf anregende Gespräche auch zu weiteren politischen Themen am DialogAbend – Herzlich willkommen – natürlich mit Mund-Nasen-Maske und Abstand!

Gez. Doris Meyermann, Martina Goetzke, Claudia Wilke, Andreas Meyer